
mi ordenador tiene una camara pero es muy mala = my computer has a camera but 
it's very bad
EN PASADO = IN THE PAST
ayer fui a la montaña = yesterday I went to the mountain
caminé 6 horas = I walked for 6 hours
comí en una queseria = I ate in a cheese factory
me gustó mucho = I liked it a lot
bebí demasiado vino = I drank too much wine
que hiciste el fin de semana? = what did you do on the weekend?
me relajé = I relaxed
me relajé porque estuve un poco cansado = I relaxed because I was a little tired
fui a un partido de hurling = I went to a hurling match
Cork ganó el partido de hurling = Cork won the hurling match
tuvimos una fiesta qui = we had a party here
cual fue el resultado? = what was the result?
2 goles y 23 puntos para Cork = 2 goals and 23 points for Cork
que hiciste el fin de semana? = what did you do on the weekend?
fue un fin de semana tranquilo = it was a quiet weekend
llovió todo el fin de semana = it rained all weekend
nos quedamos en casa = we stayed at home
hice un poco de limpieza = I did a little cleaning
cociné tambien = I cooked too
cocinaste algo en especial? = did you cook anything special?
estuvimos solo mi marido y yo = it was just my husband and I
hice algo sencillo = I made something simple
hice una ensalada = I made a salad
cociné algo sencillo = I cooked something simple
no saliste nada? = you didn't go out at all?
el sábado fui de compras = on Saturday I went shopping
el domingo ME QUEDÉ en casa = on Sunday I STAYED at home
que hiciste el fin de semana? = what did you do on the weekend?
el domingo ESTUVE en la cama la mayoría del dia = on Sunday I WAS in bed most of
the day
porque el sábado TUVE que trabajar y estuvo un dia muy largo = because on 
Saturday I HAD to work and it was a very long day
entonces el domingo me RELAJÉ = so on Sunday I RELAXED
me relajé con mis padres y con mi abuela = I relaxed with my parents and my 
grandmother
no HICE mucho = I didn't DO much
que hiciste el fin de semana? = what did you do on the weekend?
el fin de semana había 2 partidos = on the weekend there were 2 matches
uno de rugby y otro de hurling = one rugby and one hurling
VI en la television = I SAW it on television
también QUEDE con dos amigas para comer = I also MET two friends for a meal
donde FUISTEIS? = where did you GO?
FUIMOS a un restaurante que se llama Tapas = WE WENT to a restaurant called 
Tapas
no me gustó = I didn't like it
no como las tapas de España = not like the tapas from Spain
FUE muy caro = IT WAS very expensive
no me GUSTó = I did not LIKE it
FUI = I Went
HICE = I did
ESTUVE= I was



estudié arquitectura e 1992 = I studied architecture in 1992
estudié en dublin de 2003 = I studied in Dublin in 2003
trece=13 = thirteen=13
estudié en dublin de 2013 a 2017 = I studied in Dublin from 2013 to 2017
al año siguiente trabajé en una fabrica de chocolate durante 5 años = the 
following year I worked in a chocolate factory for 5 years
trabajé de cocinera por primera vez en 2020 = I worked as a cook for the first 
time in 2020
empecé a aprender español hace 10 años = I started learning Spanish 10 years ago
verdad o mentira? = true or false?
empecé en enero!!! = I started in January!!!
guau! = wow!
ayer bañé a mis dos perros = yesterday I bathed my two dogs
res verdad = it's true
BAÑAR = to bather = TO BATHE
trabajé de ingeniero desde hace 4 años = I have been working as an engineer for 
4 years
hace 1 año compré un coche nuevo = 1 year ago I bought a new car
es verdad? = is it true?
que coche compraste? = what car did you buy?
por primera vez en 2020 = for the first time in 2020
es verdad? = is it true?
no, es mentira = no, it's a lie
nunca = never
nunca trabajé de cocinera = I never worked as a cook
hace 6 meses tuve 3 gatitos = 6 months ago I had 3 kittens
puedes repetir? = can you repeat?
hace 6 meses TUVE 3 gatitos (kittens) = 6 months ago I HAD 3 kittens
es verdad o mentira? = is it true or false?
es verdad? = is it true?
terminé = I finished
una mentira de Monica = a lie from Monica
una verdad = a truth
Monica vivió en Galway desde hace 25 años = Monica has lived in Galway for 25 
years
Tim nació en 2005 = Tim was born in 2005
Sile estudió en Dublin hace 4 años = Sile studied in Dublin 4 years ago
Bernie TUVO 3 gatitos hace 6 meses = Bernie HAD 3 kittens 6 months ago
de 2000 a 2002 = from 2000 to 2002
hace 20 años = 20 years ago
palabra del dia = word of the day
CARRERA = degree
LA FECHA = the date
VAGON de tren = train CARRIAGE


